



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 16. März 2021
Kantonsratspräsidentin Fanaj Ylfete

P 518 Postulat Setz Isenegger Melanie und Mit. über die Kostenübernahme für Corona-Testung am Arbeitsplatz / Gesundheits- und Sozialdepartement

Das Postulat P 518 wurde auf die März-Session hin dringlich eingereicht.
Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden.
Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung mit 109 zu 2 Stimmen zu.

Das Postulat P 518 und das Postulat P 511 von Patrick Hauser über eine
Corona-Testoffensive im Kanton Luzern werden als Paket behandelt. Das entsprechende
Kantonsratsprotokoll ist unter dem [Postulat P 511](#) zu finden.

Die Abstimmung zum Postulat P 518 ist wie folgt ausgefallen: Der Rat erklärt das Postulat
mit 82 zu 25 Stimmen teilweise erheblich.